



Síntesis Informativa
Dirección General de Comunicación Social

HERMOSILLO, SONORA A 23 DE FEBRERO DE 2023

Sin medias tintas

POR MARTÍN ROMO "EL VERDUGO"

¡Fortalecen Poder Judicial!

Quien está haciendo valedero aquello de que ¡el buen Juez por su casa empieza!, es el presidente y magistrado del Supremo Tribunal de Justicia del Estado (STJE), Rafael Acuña Griego, porque después de reorganizar y encarrilar la operatividad hacia el interior, trascendió que ahora está operando hacia el exterior, al reunirse con los de la Barra Sonorense de Abogados. ¡De ese tamaño!

Con lo que se pone de manifiesto que Acuña Griego sí que "está cubriendo mucho terreno", como lo denota ese acercamiento que tuviera con dichos leguleyos que integran esa organización, que es presidida por Rosela de Jesús Rendón Rendón, en aras de compartir temáticas de interés en ese ámbito de la abogacía, pero además para poner sobre la mesa la intención que hay de promover un trabajo en conjunto en ese sector. ¿Cómo ven?

Casi por nada es que Rafael les expresara, que desde el 1 de noviembre del 2021, en que fuera designado como titular de ese Poder Judicial, la prioridad ha sido la de atender las necesidades de esa institución, pero escuchando las solicitudes de los usuarios de los servicios y de las organizaciones de la sociedad civil que se han acercado, por eso ser lo que permite una realimentación para mejorar. ¡Mínimo!

Para el caso hizo una reseña de algunos de los avances que han logrado hasta ahora, como son las adecuaciones a los inmuebles de diversos juzgados; y de la nueva sede del Instituto de la Judicatura Sonorense; así como la adquisición de 46 vehículos para los diferentes órganos jurisdiccionales y administrativos; y la sustitución de equipo de cómputo obsoleto con 575 nuevas computadoras. ¡Órale!

Por si eso fuera poco Acuña adelantó algo de los proyectos que tienen para el año en curso, entre los que están la construcción de las sedes definitivas de los Tribunales Laborales, que en Hermosillo están programando que se concluyen en junio del 2024; en tanto que en Obregón, Navojoa y Puerto Peñasco esperan terminarlos en diciembre del presente 2023, por lo que así están esos buenos saldos y esa proyección. ¡Qué tal!

Y para quien dude lo anterior es que resaltara que: "Además es importante comentar que el pasado lunes 13 de febrero inauguramos formalmente el nuevo recinto en el que ya ha iniciado operaciones el Juzgado de Oralidad Penal del Distrito Judicial de Cajeme, edificio que estaba sin concluir desde 2015, y que requirió una gran inversión de casi \$37 millones de pesos. ¡Así el dato!